

20/04/2012

## Con apoyo de la Armada velerista presenta su libro en Punta Arenas

Punta Arenas, Tercera Zona Naval. En el Museo Naval y Marítimo de Punta Arenas, se realizó la presentación del libro "Am Leuchtturm von Kap Hoorn: Segeln vor Feuerland und Patagonien", cuya traducción es "En el Faro Cabo de Hornos: Navegando a través de Tierra del Fuego y la Patagonia", del empresario y velerista chileno Osvaldo Escobar, quien fue recibido y agradecido por el Jefe Relaciones Públicas de la Tercera Zona Naval, Capitán de Fragata Osvaldo Fontecilla, acompañado por el Director del Museo, Luis Canales.



Escobar agradeció a la Armada de Chile, al SHOA y a la Embajada de Chile en Alemania.

Según cuenta el autor, en casi cuatro meses se han vendido más de 10.000 ejemplares, siendo presentado como primicia en la feria náutica de Dusseldorf, Alemania.

Osvaldo Escobar ingresó a la Escuela de Grumetes a los 15 años, obtuvo su especialidad de telecomunicaciones en la Escuela de Operaciones y llegó a desempeñarse en el faro Cabo de Hornos. Después de ocho años en la Institución, se retiró de forma voluntaria para dedicar su vida por completo a la navegación a vela.

Radicado en Alemania, creó Polarwind, una empresa especialista en organizar expediciones polares a vela específicamente en la isla Spitsbergen, al norte de Noruega, un lugar muy apreciado por científicos y el mundo náutico. Para llegar a tener esta empresa y por su experiencia que reconoce haber logrado en la Armada de Chile, realizó un master en la Royal Yachting Association (RYA) de Inglaterra, adquiriendo su título internacional.

A comienzos del 2009, junto a su esposa de nacionalidad alemana y su hijo de tres años, decidieron embarcarse en el velero "Polar Winds" desde Grecia rumbo a la Patagonia chilena. Después de navegar más de 8 mil millas náuticas, en noviembre del año pasado llegaron a Magallanes para presentar el libro y disfrutar de la Región.

"Decidí volver nuevamente a esta zona, acompañado de mi familia, porque en Punta Arenas conocí a mi esposa, además en mis tiempos que me desempeñé en el faro, prometí algún día cruzar con mi yate el Cabo de Hornos. También quiero agradecer a la Armada de Chile por su apoyo, al SHOA por facilitarnos las cartas náuticas y a la Embajada de Chile en Alemania", expresó Escobar.